

## Ergebnis Schulradeln - Stadtradeln 2025

Liebe Schüler\*innen, Eltern und Erziehungsberechtigte, liebes Kollegium!



Wir freuen uns sehr, Ihnen heute das großartige Ergebnis unseres Teams beim Schulradeln 2025 mitteilen zu können:

Mit **74 Radlerinnen und Radlern** hat unsere Schule in der Kommune Bexbach einen hervorragenden **2. Platz** belegt! Insgesamt haben wir gemeinsam **10.054 Kilometer** erradelt. Den **1. Platz** erreichte das Team **RV Blitz** mit **15.324 Kilometern**, gefolgt von uns. Den **3. Platz** belegte das **RVO-Team** mit **3.938 Kilometern**. Herzlichen Glückwunsch an die beiden Teams für ihre Platzierungen!

Unser **Schulradel-Team** hat es sogar mit dem **7. Platz** in die **TOP 10 (Schuradel-Wettbewerb)** im **Saar-Pfalz-Kreis** geschafft – ein wirklich **beeindruckendes Ergebnis!**

Besonders schön war zu sehen, mit welchem **Ehrgeiz und Freude** unsere Schülerinnen und Schüler, auch aus der 1. Klassenstufe, teilgenommen haben. Die morgendlichen, voll besetzten Fahrradständer waren ein sichtbares Zeichen dafür, dass viele Kinder den Schulweg mit dem Fahrrad zurückgelegt haben. Auch zahlreiche Eltern und Lehrkräfte waren Teil unseres Teams – ein **herzliches Dankeschön an alle Beteiligten für den grandiosen Platz!**

Wir sind stolz auf dieses **gemeinschaftliche Engagement für Gesundheit, Umwelt und Bewegung** – und freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr!



Mit sportlichem Gruß

*C. Siebenborn*

Rektorin

EINE KAMPAGNE DES



Ministerium für Umwelt,  
Klima, Mobilität, Agrar  
und Verbraucherschutz

SAARLAND

